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Datum:  20.03.2024 Zeit:  19:00-20:15 

Veranstaltungsort: Gastronomie des KTHC Stadion Rot-Weiss,  

Olympiaweg 9, 50933 Köln sowie virtuell über Zoom  

Versammlungsleiter/in: Katja Bußhaus  

Protokollführer/in: Katja Bußhaus 

Teilnehmer:  s. beigefügte Teilnehmerliste  

Anzahl stimmberechtigter 
Teilnehmer: 10 

Verteiler:  Teilnehmer, Mitglieder 

 

 
– Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung durch die Vorstandsvor-

sitzende Claudia Friedrich. 
– Wahl von Katja Bußhaus zur Versammlungsleiterin (einstimmig mit 10 Ja-Stim-

men durch Handaufheben). Katja Bußhaus erklärt, dass sie die Wahl annimmt. 
– Wahl von Katja Bußhaus zur Protokollführerin (einstimmig mit 10 Ja-Stimmen 

durch Handaufheben). Katja Bußhaus erklärt, dass sie die Wahl annimmt. 
– Die Versammlungsleiterin stellt die Zahl der stimmberechtigten Teilnehmer mit 

10 fest. 
– Die Versammlungsleiterin stellt weiterhin fest, dass ordnungsgemäß zur Sit-

zung eingeladen wurde und dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
– Vorstellung des Jahresberichts durch Karin Janssen (s. Anlage): 

- 2023 konnte ein Spendenwachstum von 18 % auf insgesamt 114.600 
EUR erzielt werden. Dabei haben wir von drei Großspenden profitiert, 
denen neben allen Spendern unser besonderer Dank gilt. 

- Hinweis zur Darstellung: Bei den Einnahmen werden die Spenden durch 
Mitglieder oder Nichtmitglieder von den Mitgliedsbeiträgen und den Zah-
lungen für Patenschaften abgegrenzt.  

- Die Mitgliedsbeiträge sind leicht gesunken.   
- Einnahmen aus Patenschaften sind um ca. 13% angestiegen. 
- Das Kostenniveau ist weiterhin sehr gering. Lediglich die Kosten für die 

Webseite o.ä. Werbekosten fließen als Aufwand ein. 
- Somit konnten 132.747 EUR an Peace Matunda weitergeleitet werden. 
- Hinweis an die Mitglieder: In 2023 sind 470 EUR sog. Nebenkosten des 

Geldverkehrs angefallen. Es handelt sich um Kosten die im Wesentli-
chen aufgrund von geplatzten Lastschriften von Seiten der Bank erho-
ben werden und die wir gerne sparen würden.   
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– Vorstellung des Berichts über die Kassenprüfung durch Karin Janssen, die 
durch Robert Flink und Sandra Warweg erfolgt ist. Es gab keine Beanstandun-
gen. Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung des Vorstands vor. 

– Der Entlastung des Vorstands wurde mit 6 Ja-Stimmen durch Handaufheben 
zugestimmt. Der Vorstand hat sich enthalten (4 Enthaltungen). Es gab keine 
Gegenstimmen. 

– Turnusmäßige Wahl von Robert Flink und Nicole Schmitz zu neuen Kassenprü-
fern (einstimmig mit 10 Ja-Stimmen durch Handaufheben). 

– Turnusmäßige Wahl des Vorstands: 
- Claudia Friedrich wurde zur Vorstandsvorsitzenden gewählt (einstimmig 

mit 10 Ja-Stimmen durch Handaufheben*) 
- Karin Janssen wurde zur 2. Vorsitzenden des Vorstands gewählt (10 Ja-

Stimmen, durch Handaufheben*) 
- Katja Bußhaus wurde zur Schriftführerin gewählt (einstimmig mit 10 Ja-

Stimmen durch Handaufheben*) 
- Iris Diether wurde zur Kassenwärtin gewählt (einstimmig mit 10 Ja-Stim-

men durch Handaufheben*) 
 
* entgegen der Satzung und bedingt durch die hybride Durchführung der 

Sitzung (online und in Präsenz) wurde einstimmig beschlossen, nicht ge-

heim zu wählen 

 
– Tätigkeitsbericht über die Maßnahmen 2023/2024 und die geplanten / notwen-

digen Maßnahmen im laufenden Jahr durch Claudia Friedrich. Detailliertere In-
formationen dazu in der beigefügten Präsentation. 

 
 

- Maßnahmen 2023 / 2024: 
 

o Vorstellung der Mittelverwendung 2023 (i.W. 52.552 $ für Gehäl-
ter, 29.000 $ Schulausbau, 27.500 $ Lebensmittel, 20.880 $ Bil-
dungspatenschaften, 9.590 $ Bau Mädchenhaus)  

o Das Mädchenhaus hat ein neues fachmännisches Dach bekom-
men und wird sukzessive fertiggestellt. Allerdings: Der Innenaus-
bau mit sanitären Anlagen und die sonstige Fertigstellung muss 
aufgrund mangelnder finanzieller Mittel zurückgestellt werden. 

o Start Schulausbau und –sanierung 
o Endlich wurden die Tischtennisplatte und der Basketballkorb in-

stalliert. 
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o Mitgliedschaft am Programm „Keeping Children safe” / Einführung 

einer Kinderschutz-Policy – Gewalt an Schulen ist alltäglich. Es ist 
viel Aufklärungsarbeit notwendig, um hier einen Kulturwandel zu 
erreichen. Mit dem Programm „Keeping children safe“ wurde ein 
sehr aufwändiger Prozess angestoßen, eine nachhaltige Verän-
derung in Peace Matunda zu erreichen. Der Start war bisher sehr 
erfolgreich und die Maßnahmen und Schulungen wurden sehr po-
sitiv von allen Beteiligten angenommen.  

o Vermittlung von 5 Bildungspatenschaften und damit Sicherstel-
lung der Schulausbildung aller Waisenkinder. 

o Aufnahme von 5 neuen Kindern 
o Einstellung von Grace Mkumbwa zum 01.03.2024 als Managerin 

für das Kinderzentrum, die bereits von Beginn an mit sehr viel 
Know how und sehr engagiert und strukturiert tätig geworden ist. 

o Königin-Luise-Schule in Köln als Partnerschule ab April an Bord! 
 
 

- Geplanten Maßnahmen 2024 
 

o Weiterhin Sicherstellung der Zahlung von Lehrergehältern und 
Gewährleistung eines verbesserten und gesünderen Schulessens 
sowie Versorgung der Waisenkinder.  

o Einstellung Sozialarbeiter*in, die eine bessere Betreuung der Kin-
der gewährleistet 

o Verbesserung der Lehrqualität durch Einstellung von Lehrern mit 
höherer Qualifikation und Fortbildungsmaßnahmen 

o Einführung von neuen Prozessen und Führungsinstrumenten 
durch Grace Mkumbwa  

o Weitere Implementierung der Kindesschutz-Policy, Training des 
Child Safeguarding Teams und aller Mitarbeiter, und Monitoring 
der Maßnahmen 

o Angebot von Freizeitaktivitäten für Amani House Kinder inkl. 
Schwimmunterricht 

o Einführung weiterer Schul-AG´s (verschiedene Sportarten, Gärt-
nerei-AG, Poetry-Club, Reading-Club, etc.) 

o Gewinnung von Freiwilligen 
o Gewinnung von weiteren Mitgliedern, Kinderpaten, Schulpaten 

Grundschule und Bildungspaten für die weiterführende Schule. 
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o In Planung: Umstellung auf Solarenergie, Bau einer Anlage durch 
Atmosfair. 

o Renovierung und Sanierung der Schule inkl. Sanitärer Anlagen, 
Bibliothek und Computerlab und 9 Klassenräumen 

o Möblierung der Klassenräume  
o Aufstockung des Schulgebäudes für die Mensa und des Verwal-

tungstraktes 
à insgesamt besteht noch ein Finanzbedarf von ca. 60.000 € (ge-
samt 125.000 €) zzgl. der Kosten für die Möblierung von ca. 3.750 € 
pro Klasse 

 
 

– Aktivitäten zur Spendengenerierung: 
 

- Charity Dinner / Sommerfest im KTHC Rot-Weiss analog zum letzten 
Jahr. Derzeit geplant für den 21.06.2024 (vorbehaltlich der Maßnahmen 
zur Fußballeuropameisterschaft 2024)  
 

- Straßenfest Neuehrenfeld Landmannstrasse: Kinderschminken und Ku-
chen gegen Spenden am 14. und 15. September 2024. Es sind wieder 
alle aufgerufen, Kuchen zu backen, die verkauft werden können. 

 
Sonstiges: 
Es ist geplant, wieder quartalsweise einen Stammtisch zum Austausch über die aktu-
ellen Entwicklungen im Verein zu etablieren. 

 
 


